

Concurso “Haz que despeguen” de Fundación Oportunidad

Pequeña magallánica recorrió el centro espacial de la NASA

● La estudiante Carolina Estrada viajó a Estados Unidos junto a su madre, Valeska Márquez, recorriendo las instalaciones de la agencia.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Por su destacada asistencia a clases, la estudiante Carolina Estrada, de 6 años, estudiante del Liceo Experimental UMAG de Punta Arenas, obtuvo como premio viajar a las instalaciones de la NASA al Centro Espacial Kennedy en el estado de Florida, Estados Unidos.

Valeska Márquez, madre de la pequeña, comentó que “todo el viaje fue impresio-

6

años

tiene Carolina Estrada, la pequeña que se adjudicó un viaje con todo pagado para ella y su madre al Centro Espacial Kennedy en Estados Unidos.

nante. Desde que salimos de Chile hasta que llegamos al centro espacial vivimos momentos inolvidables. Mi hija quedó fascinada con los cohetes y astronautas que pudo ver mientras recorríamos el lugar”.

Junto a Carolina, hubo otros 15 menores que cursaron kinder el año pasado y que fueron elegidos como ganadores de este premio gracias a una convocatoria abierta realizada por Fundación Oportunidad.

Tras su retorno a nuestro país, Márquez agregó que “es muy importante que los niños asistan a clases y qué mejor que premiarlos de esta forma, por ello, ojalá las familias que tienen niñas y niños en educación parvularia, los postulen al concurso”.

En la visita, los estudiantes recorrieron también el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que



CEDIDA

Madre e hija conocieron detalles de las misiones de NASA desde la base espacial de operaciones.

realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos. Asimismo, participaron de juegos de inmersión y simuladores espaciales.

La jefa del programa de asistencia de Fundación Educacional Oportunidad, Yanira Alée, concluyó que “este viaje es una invitación para que las familias de las ni-

ñas y niños ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niña y niño y, como fundación, nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible”.